
放課後に家庭で保育できない児童へ適切な
遊び場と生活の場を提供。 クラブの運営と民
間クラブへの補助を行いました。
　公 設 民 営　７クラブ　
　民　　　間　１クラブ　
　利用児童数　３１６人

　決算額　４,７４９ 万円

■有害鳥獣対策事業
有害鳥獣644頭437羽の捕獲
に加え、 26件の防護柵設置の
支援に注力したことで、 農作物
の被害防止に一定の効果が見
られました。

　決算額　１,６７７ 万円

　Ａ事務の助言はした
が、細かな手伝いは出来
なかった。
専属の事務員等、今後
　検討していきたい。

Ｑイノシシの捕獲が545頭に
対し、サルが35頭となっている
が、サルの巨大わな１つでは対策
になっていないのではないか。
　　今後計画はあるのか？

　Ａ新たな計画策定は 
　ないが、被害が発生しな
　いよう注視したい。

チェック

Ｑ町は保護者会に
どのくらい委託料を
支出しているのか？

　Ａ国の補助金を含め
　運営費の約６８％を負担
　している。

令和２年度決算を審査する決算審査特別委員会を開催

■放課後健全育成事業

Ｑコロナ禍で保護者や指
導員による運営は厳しかった
と思うが、専門家を巡回させ
るようなことは検討したか？

９月定例会では、  町長から提出された 「令和２年度決算」 
議案の審査を9月１３日から１４日に行いました。「予算の
使い方は適正で効果的であったか？」 次年度の予算編成に
活かすため、しっかりと審査しました。  審査の過程で、どの
ような質問、回答があったのか、その一部をご紹介します。

Ｑイノシシの捕獲数は伸びていて  
　成果があったと思うが、被害額と被 
　害面積は？

　Ａ被害面積は1,096ａ
　 被害金額は約3,087万円。




